

Jahresrückblick 20110

Liebe Paten und Sponsoren der TIRUPUR SCHOOL FOR THE DEAF,

Es freut mich, Ihnen heute einen Überblick über das vergangene Jahr in der TIRUPUR SCHOOL FOR THE DEAF geben zu können, in dem ich über die vielen Spenden und erfolgreich abgeschlossene Projekte mit glücklichen Schülern aus 2011 berichten kann.

Es waren einige bewegende Momente in diesem Jahr, von denen ich Ihnen gern erzählen möchte.





Unser Projekt, der Bau des
Ausbildungsräumlichkeiten, war im
Frühjahr abgeschlossen.
Zur Eröffnung kam wichtiger Besuch
aus Hamburg von bonprix.





Die neuen Maschinen wurden gleich fachmännisch
geprüft uns ausprobiert.



Als Symbol der Dankbarkeit für die langjährige Unterstützung und auf gute
Zusammenarbeit für die Zukunft:
Rien Jansen und Hans Joachim Mundt pflanzen jeder einen Baum auf dem
Schulhof.



Und dann kam noch etwas ganz besonderes:



Obwohl sie die Musik nicht hören, haben die Schüler in 100%igem Einklang mit der Musik 3 traditionelle Tänze für Ihre Gäste aufgeführt. Alle waren begeistert und es gab: „Standing Ovation“



Für den Mai 2011 standen die Vorbereitungen für ein ganz großes Fest an:

bonprix wird 25 Jahre

und statt Geschenke, hatte man um eine Spende zu Gunsten der Schule gebeten.

Für die große Veranstaltung wurden von den älteren Schülern Karten gebastelt, die während der Feier verkauft werden sollten.

Auf diese wunderschönen Karten wurde auch die Presse in Tamil Nadu (The Tamil Magazine) aufmerksam und berichtete über den kreativen Schüler Seenivan, der die Motive entworfen hatte und über die Schüler, die sie bemalt und verziert hatten.



54.367,02 Euro !!!

...das ist die Gesamtsumme, die anlässlich des

25. bonprix Geburtstages

Von den Gästen gespendet wurde.

Die Feier war super und alle hatten viele Spaß.

Uns fehlten an dem Tag die Worte über so viele große Spenden, die wir erhalten hatten und wir können Ihnen allen nur immer, immer wieder von Herzen im Namen der Kinder danken.





Die Azubis haben im Laufe des Abends die selbstgemachten Karten aus der Schule verkauft. Dies gefiel neben Malte Kelly , Mika Häkinnen auch vielen der Gäste und sie konnten an diesem Abend zusätzlich **1.460 Euro** einnehmen.

SUPER!!!

Von Familie Nayar wurden für die Computerausbildung noch zusätzlich 6 Geräte gesponsert.

Inzwischen läuft der Unterricht in den Ausbildungsräumen.

Auch wenn Sie mal eine e-Mail an Ihr Patenkind schreiben möchten, Kann es diese jetzt dort lesen.





Die ersten Schulabgänger haben ihre Erfahrungen in der Textilverarbeitung gemacht. Sie haben Nähen und den Zuschnitt gelernt.
Inzwischen haben viele von Ihnen ihre 1. eigene Arbeitsstelle in Firmen in der Umgebung.



24.500€ hat bonhelp an die Schule überwiesen, der Bau der 5 neuen Klassenzimmer begann im Sommer 2011



Es wird auf dem bestehende Gebäude aufgestockt



Inzwischen sind die Maurerarbeiten fertig gestellt...



....und der Innenausbau geht voran

Die neusten Nachrichten sind, das der Unterricht in den nächsten Wochen in den neuen Räumen starten kann!!

Das sieht die Schüler In ihren neuen Schuluniformen
wohl fühlen, kann man deutlich sehen!!
Hier die Kinder der 5.Klasse bis 12. Klasse.



Eine Sache im Namen der Schule und der Kinder liegt mir noch besonders am Herzen:

Auch in Indien sind die Lebenshaltungskosten in den letzten Jahren extrem gestiegen. Die Preissteigerungsrate liegt seit mehreren Jahren über 10%. Unsere Jahresbeiträge von 120,-€ sind seit 2006 gleich geblieben, wir wollten es gern stabil halten, doch leider reicht es nicht mehr aus.

Ab 2013 würden wir gern den Jahresbeitrag auf 140€ im Jahr anheben. Wir hoffen, dass dies für Sie ok ist und sie es ab dem nächsten Jahr für Ihr Patenkind erhöhen können.

Für das Jahr 2012 bleibt es bei dem alte Betrag, wer aber schon jetzt mehr überweist, dem Danken wir von Herzen und es wird direkt in den Etat für den täglichen Bedarf für die Schüler gehen.

Es gibt noch viele der 305 Kinder in der Schule, die alle aus sehr armen Verhältnissen kommen, für die niemand sorgen kann und die nicht wissen, wer für den nächsten Tag ihr Essen bezahlt. Wenn Sie noch jemanden kennen, der Lust hat, eine Patenschaft zu übernehmen oder unsere Arbeit durch eine Spende unterstützen möchte, sollte einfach eine e-mail senden an:

utaposer@bonhelp.de

Für alle Paten, die noch nicht den Jahresbeitrag angewiesen haben, die Bitte, für Ihr Patenkind bis zum 20.3.2012 auf folgendes Konto zu überweisen:

Konto Inhaber:

BON HELP

Bei der HypoVereinsbank

BLZ: 200 300 00

Konto Nr.: 614 508786

IBAN:DE602003000000614508786

Swift Code (BIC) HYVEDEMM300





Wir haben viele private Spenden bekommen, die ich nicht alle persönlich erwähnen kann- Nur ein Beispiel, was mit Ihren Spendengeldern passiert, und dass es auch möglich ist, über den Einsatz mit uns Absprachen zu treffen:

Anlässlich seines Geburtstages bat Herr Hanjo Schneider dieses Jahr seine Gäste, statt Geschenke an bonhelp zu spenden. Es kamen fast 7.000€ zusammen, dass war für unsere Schule einfach toll. Das Geld soll nun in ein großes neues Projekt fließen, gleichzeitig aber auch den Kindern ein bisschen Freude bereiten.





Für 3,28€ pro Kind konnten wir allen Schülern einen Ausflug organisieren, das war für die Kinder und Jugendlichen etwas ganz besonderes.

Und dass Sie Ihren Spaß hatten, kann man auf den Bildern schon deutlich sehen.

Für die Schule ist es fast unmöglich, „mal eben“ extra 1000,-€ für einen Ausflug aufzubringen.

Die restliche Summe fließt in den Bau der Schlafräume für die großen Mädchen.

Neue Projekte:

2 Schlafräume für die großen Mädchen

Sie werden nach Abschluss der Bauarbeiten für die Klassenzimmer in Angriff genommen.

Ausgaben ca. 14.000€, 1 Zimmer finanziert durch die Spenden von Herrn Schneider, 1 Zimmer durch die Spenden des bonprix Geburtstages

Möbel für die Klassenzimmer

- **40 Sets Tische und Stühle für die größeren Kinder 4.000€**
- **15 Sets Tische und Stühle für die kleineren Kinder 1.300€**

- **Renovierungen in der Schule für die kleinen Kinder**



Zum internationalen Tag der Gehörlosen am 26. September machen die Schule und Schüler auch in der Stadt auf sich und ihre Situation aufmerksam.



Zum Nikolaus haben die Azubis bei bonprix wieder fleißig Nikolaus Überraschungspäckchen gepackt und verteilt.

Es ist eine riesige logistische Aufgabe die Bestellungen der vielen Mitarbeiter zu koordinieren und an die richtigen Personen zu verteilen.

Ein herzliches Dankeschön an die vielen Helfer.



Wer noch ein bisschen mehr von der Schule wissen möchte, kann sich auf unserer neuen Website www.bonhelp.de informieren. Hier können sie sich auch einen Film ansehen und einen noch besseren Eindruck von der Schule verschaffen.

Noch ein wichtiger Hinweis: Alle Spenden, gehen zu 98% an die Schule und die Kinder. Sowohl Joyee Abraham als auch ich machen diese Arbeit gerne und ausschließlich ehrenamtlich. Auch für Reisekosten werden keine Spendengelder genutzt. Bei den Aktionen haben wir viele fleißige Helfer, die uns aus Überzeugung und der guten Sache wegen unterstützen.

Ihnen allen auf diesem Wege
ein herzliches Dankeschön.

*Herzliche Grüße, Ihre
Uta Poser und Joyee Abraham*





Die Kinder aus Tirupur sagen:
Aayiram nandri ♥ ♥ ♥

1000 Dank ♥ ♥ ♥